

1学期ありがとうございました

学校通信「西風」も節目の800号となりました。開校53年目を迎え、改めて歴史と伝統を感じます。今後も、生徒・保護者・地域・教職員で新しい大府西中学校を築き上げていけるよう、よろしくお願いいたします。

さて、本日で1学期が終了となりました。生徒たちのがんばりと保護者・地域の皆様の温かいご支援のおかげで、無事に終業式を迎えることができました。ありがとうございました。明日からは42日間の夏休みとなります。心と体を休め、2学期に向けて充電するとともに、夏休みにしかできないことに挑戦してほしいと思います。

林間学校

2年生が7月9日（日）～11日（火）の3日間、郡上八幡にて林間学校を実施しました。スローガン「林機応変～It's a new challenge!～」のもとに、生徒が考え、協力し、多くの人との関わりの中で過ごせた林間学校となりました。貴重な経験を胸に、新しい挑戦をしていくことを期待しています。



石ヶ瀬夏祭りボランティア

7月15日（土）、16日（日）、石ヶ瀬夏祭りが4年振りに実施されました。2日間で43名の生徒がボランティアとして活躍しました。各店舗で夏祭りを盛り上げた中学生に、地域の方からも感謝の声をたくさんいただきました。



夏季休業期間中の連絡先について

夏季休業期間中、平日8:15～16:45の時間帯は、来校・電話に対応できます。平日その他の時間・休日・8/9（水）～15日（火）の閉校日については、緊急の場合のみ、大府市役所へご連絡ください。